AVRIL 2021

19e année





ENTRE NOUS, LA CHRONIQUE MENSUELLE DE GIF

Sommaire

- La chronique de Gif
- La lettre mensuelle de mars
- La lettre du guide du ciel
- Publication Unisys Corp
- La lettre du Cyber-Conseiller pour mars et avril.
- L'énigme de la semaine est arrêtée
- Publication Au Fil des Jours
- La mutuelle complémentaire Mercer
- On recherche la/le secrétaire du Bureau
- Le Conseil d'Administration
- Nous avons un Vice-Président
- Assemblée Générale en juin

NOUS VIEILLIRONS ENSEMBLE

I l existe de nombreux types d'associations un peu partout dans notre beau pays. Nous y trouvons :

- Les associations de fait, dont TOUS les membres sont solidairement responsables. Je vous laisse imaginer la sacrée dose de confiance qu'il faut avoir envers les autres membres.
- Les associations avec agrément, reconnues par l'état pour leur engagement dans des actions d'intérêt général, comme la pêche et la chasse. Ce n'est pas notre créneau, même si nous abritons quelques chasseurs impénitents qui se reconnaitront...
- Les associations d'utilité publique, comme l'aide à l'enfance. Nous avons déjà donné, souvenez-vous.
- Les associations « Loi de 1901 », les plus répandues. Notre association entre dans cette catégorie.
- Juste pour le plaisir de dire une bêtise, je note également les associations de malfaiteurs, mais c'est une autre histoire.

On estime à près de 1.300.000 le nombre d'associations Loi 1901 en France, avec 70.000 nouvelles créées chaque année! C'est vous dire si nous sommes bien entourés.

Le désir de s'associer est véritablement une tradition française. Qui n'est pas membre d'une ou de plusieurs associations ? Qui n'est pas président de « quelque chose » ? On peut vraiment dire que celui ou celle qui, passé 65 ans, n'est pas membre d'une association a raté sa vie ... associative.

Les associations d'anciens de « je ne sais quoi » ont une destinée somme toute bien humaine : elles sont appelées à disparaitre un jour ou l'autre, faute de combattants.

Mais rassurez-vous, même si nous devons déplorer une certaine érosion de notre population d'adhérents, même si nous devons constater une quasi-absence d'adhésions nouvelles, nous pouvons affirmer aujourd'hui, avec plus de 300 membres la plupart vaccinés donc bons pour le service, que nous n'en sommes pas encore là, loin s'en faut.

Certes, nos adhérents sont très discrets - pour certains trop discrets - mais ils sont fidèles à l'esprit de notre association : ne pas perdre, tant que faire se peut, les liens entre collègues et la culture d'entreprise qui nous animait aux temps anciens - pour certains très anciens - où nous étions actifs au sein d'Unisys.

Il y a un siècle au moins, lorsqu'il nous semblait naturel de nous rassembler au cours d'un voyage, d'une assemblée » plaisir de se retrouver sur le green, au pied d'un monument ou simplement autour d'une table, bien garnie de préférence. Et là, entre seniors « tamalous », nous reconnaissions le collègue bien qu'il ait perdu ses cheveux, nous faisions la connaissance de sa compagne ou de son compagnon, nous exposions nos petites misères, nous dévoilions notre âge, nous parlions de nos exploits dans ces pays exotiques que nous nommions « la clientèle ».

Aujourd'hui, l'arme au pied, nous en sommes réduits à patienter, à espérer le jour de la levée de ces damnés confinements « start and stop » et la suppression des masques qui pourtant mettent tellement nos yeux en valeur.

Mais, me direz-vous, que reste t-il donc à faire dans l'Association ?

En réalité beaucoup de choses sont possibles. A n'en pas douter, une probable paresse ou peut-être une discrète modestie (?) semblent peut-être freiner les élans de nos adhérents : Peu d'utilisation des ressources du site, peu de participation aux activités « on-line », peu de suggestions voire de critiques constructives, peu de réactions aux demandes, peu de volontaires quand le besoin s'en fait sentir. Mesdames et Messieurs, il n'est plus temps de sommeiller , il est temps de par-ti-ci-per pour nous aider à préparer le jour où tout redeviendra normal, comme avant, nous en sommes convaincus.

Nous viendrons à bout de ces mois difficiles et, n'en doutez plus, seniors en action, nous vieillirons ensemble.

GIF

PUBLICATIONS DE L'ASSOCIATION

Envoi à tous de la LETTRE MENSUELLE de mars 2021 (298 envois). La chronique de GIF pour ce mois s'intitulait : "circulation douce", où les joies du vélo à assistance électrique. A noter que les lettres mensuelles des années précédentes sont toutes consultables dans la rubrique « Archives ».

lire cette lettre...

Parution de LA LETTRE DU GUIDE DU CIEL 173 d'avril 2021, par Guillaume Cannat.

Au sommaire ce mois:

Les Pises au printemps - Halos autour du soleil et de la Lune - Le Guide du ciel de juin 2021 à juin 2022 - Le ciel à l'oeil nu en 2021 - Le calendrier astronomique 2021 - le blog « autour du ciel ».

lire cette lettre ...

Ne manquez pas cette publication de UNISYS CORP : « Clearpath forward connection » parue en mars, après un long silence. Cette publication vous est présentée en français.

Au sommaire :

Au sommaire : Le cloud - Puissance OS2200 v19.0 - Enterprise Manager, gestion documentaire globale -Ateliers d'innovation virtuels - Développement d'applications BIS pour Clearpath OS 2200, Windows et Linux - Outil complet de gestion de centres de données SENTINEL v18 - DATA EXCHANGE 6.0 : optimisez l'expérience de vos clients.

lire cette publication ...

Envoi à tous de la LETTRE du CYBER CONSEILLER de mars/avril 2021 (298 envois).

Au sommaire :

Contrôle de votre Smartphone Android - Windows10: supprimer les malwares - Windows10: 10 astuces - Connaissezvous Jitsi-Meet ? - Migration Windows7 vers Windows10 - Le bon vieux temps.

lire cette lettre...

La nouvelle rubrique « l'énigme de le quinzaine » qui paraissait depuis le 1er février, n'aura pas résisté au désintérêt de la majorité des adhérents.

La 7e édition n'a enregistré qu'un seul candidat, Daniel COZE, que nous remercions pour sa participation assidue. Cette rubrique est dorénavant abandonnée.

PUBLICATIONS CFR, UFR, FNAR

Parution du mensuel AU FIL DES JOURS n° 166 d'avril 2021, une publication CFR/UFR/FNAR.

Au sommaire :

Présence dans les médias - financement de la 5e branche pour l'autonomie -Rapport mondial sur « l'âgisme » - La CFR entre enfin au Conseil économique, social et environnemental (voir courrier de Jean Castex en fin du document) -AGIRC:ARRCO, déficit historique en 2020

en savoir plus ...

COMPLÉMENTAIRE MERCER

La rubrique MERCER en espace protégé intègre maintenant la notice MERCER ESPACE PERSONNEL, issue d'un mail de Mercer que tous les adhérents concernés ont reçu le 26 avril.

votre espace protégé ...

Devant la recrudescence des signalements de problèmes dans l'utilisation de Mercer, une enquête a été réalisée du 25 mars au 20 avril auprès des adhérents. Son but était de recueillir les commentaires de chacun sur leur satisfaction ou sur leur mécontentement. 97 adhérents ont répondu. Le taux de réponse était de 42,3%, ce qui est très honorable. Merci à tous.

Ce résultat va être soumis à Mercer prochainement.

Vous pouvez consulter ce résultat dans votre espace protégé.

votre espace protégé ...

ADMINISTRATION DE L'ASSOCIATION

Nous nous trouvons toujours en recherche d'un **secrétaire** pour le Bureau.

Si vous êtes intéressé, consultez la page décrivant les missions d'un secrétaire d'Association.

La prochaine Assemblée Générale, dont vous serez très vite informés, sera pour vous une occasion de présenter votre candidature.

accéder au descriptif ...

Une nouvelle réunion du Conseil d'Administration, de type visio-conférence s'est tenue le 27 avril. Elle avait pour but de faire le point sur l'état d'avancement des actions entreprises lors des réunions précédentes et de préparer la prochaine Assemblée Générale.

Consultez le compte-rendu sur le lien suivant, onglet « dernière réunion du C.A. »:

Conseil d'Administration ...

Nos statuts prévoyant de disposer d'un vice-président pour notre association, celui-ci a été nommé à l'unanimité au cours de la séance de ce conseil d'administration.

Nous félicitons notre nouveau viceprésident, **Claude FOISSEY** pour sa nomination bien méritée.

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE



Pour tenir compte des circonstances sanitaires exceptionnelles, le Conseil d'Administration a décidé que notre assemblée générale ordinaire se tiendrait le mardi 22 juin 2021 par correspondance.

Une annonce préalable vient de vous être adressée par mail. Elle vous rappelle que vous pouvez, si vous le souhaitez, présenter votre candidature au Conseil d'Administration et/ou poser des questions. Il vous suffit simplement de renvoyer ce mail avec vos annotations. Dans le cas contraire, vous n'avez rien à renvoyer. Ne tardez plus car cette phase de l'AG doit être close avant l'envoi des convocations.

Vous allez recevoir dans quelques jours une convocation officielle contenant les instructions et votre bulletin de vote. Ces documents vous seront transmis par courrier postal recommandé, avec enveloppe T pour la réponse. Cette réponse devra nous parvenir pour le vendredi 11 juin au plus tard.

Nous vous demandons de bien vouloir garder ces dates en mémoire, et nous espérons que vous serez très nombreux à répondre afin que le quorum des votants soit atteint et que cette Assemblée Générale soit validée.